

6. Epistolar

Brief von Justus Anthonius Eckard an August Hermann Francke.

Eckard, Justus Anthonius

Hatzfeldt, 28.12.1719

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Lehrstunde und in der
 unentgeltlich, Legeleser, Profen-
 der, der Profen.

Genannt die Profen, so ist
 in dem Buch und in 3. List an
 am 46. Tag der Arbeit der
 Tebam: Wegen der Arbeit, am
 14. als der Arbeit der Arbeit,
 ist die am 5. in der Arbeit; so
 ist die Profen der Arbeit, am

malen und ich über dieses Paim
Witten Müß ich manchen Dilem halten,
Wo mich unter andern umringt
Es ist das die Lieb gesunden
Nun fahre allzeit dahin
Euer. Litzke

Litzke

28. Dec. 1719.

B. S.

In alten fromm eracht
Ich loben, das mich berührt
Lassen, das die Herkommen
Eracht, von dem: Wirt.
Ich erachte lange Zeit
ausgeschieden und mannschaft
in dem eracht, das in der
Lob. Lichte Kinder ringend
junge Welt, Weil mich der Lichte
se weiden, ein from aber armer Mann
Nun das ich fallen las; so habe auf der Dage
Vor dem, das in der Welt, das ich in der Welt
recipit, und ein Lichte trachten; als ich in der Welt
stehen gemessen möge: es, selbst mich selbst

Witten Müß ich manchen Dilem halten,
Wo mich unter andern umringt
Es ist das die Lieb gesunden
Nun fahre allzeit dahin
Euer. Litzke